
Wahlen als Druckmittel

Aus der Serie „Rätsel der Regierungspolitik“, Folge 123: Jeder, wirklich jeder ist der Meinung, dass die Schulsozialarbeit ein enorm wichtiger Baustein in der Bildungspolitik ist – erst recht vor dem Hintergrund von Herausforderungen wie Inklusion und Zuwanderung. Und trotzdem bekommen Bund und Land es bisher einfach nicht hin, diese Aufgabe dauerhaft zu sichern und auszubauen. Stattdessen schieben sich die Ebenen gegenseitig die Verantwortung zu. Die parteiübergreifende Herner Ratsresolution unterstreicht, wie unverzichtbar Schulsozialarbeit ist. Der Unterschied zu früheren Initiativen: 2017 stehen Wahlen in Land und Bund an. Und da ist die „große“ Politik in der Regel empfänglicher für solche Appelle. (loc)